

たま校通信 No.3

石川支援学校たまかわ校
令和5年5月31日(水)

5月中頃から、急激に暑い日があったり、日中気温が上がらず肌寒い日があったりと、天候が変わりやすく、お子さんたちは体調を崩しやすくなっています。学校でいつもと違う様子が見られた時は迅速に対応し、大きく体調を崩す前に休養できるようしていきたいと思います。引き続き、ご家庭での健康観察をお願いします。

さて、今週末はいよいよ運動会です。雨でコンディションが整わず、校庭での練習が例年に比べて大変少ない状況です。また、保護者の参観人数制限のない運動会は久しぶりですので、当日は緊張するかと思います。分かりやすい支援を心掛け、安心して楽しく運動会に参加できるように努めてまいります。どうぞ、あたたかいご声援をよろしくをお願いします。



避難訓練 5/9

<学習の様子>

中学部本分校交流会 5/12

校舎南側山火事を想定して避難訓練を行いました。避難の約束「お・は・し・も」を確認し、救急車両の見学を行いました。



本校体育館を会場に、自己紹介や学年ごとのオリエンテーリングを行い、交流を深めました。



小学部クラブ活動開始 5/19

小学部4・5・6年生が所属します。オリエンテーションで3つのクラブ活動から1つを選び、クラブ長、副クラブ長を決めました。活動内容もみんなで相談し、仲良く活動しています。



AED心肺蘇生法研修会 5/24

「安心・安全な学校環境に努めます。」(学校経営・運営ビジョン)達成に向け、教職員の研修会を行いました。石川消防署玉川分署4名の署員の方から、丁寧に指導いただきました。



PTA クリーン作戦 5/25

多くの保護者の方にご協力をいただきました。運動会に向けて校庭がきれいになりました。ありがとうございました。



～運動会練習～

